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Conselho Municipal de Preservação do Patrimônio Histórico, Artístico, 

Paisagístico e Cultural - COMPHAC - Mandato 14/09/2016 à 13/09/2019 

 

Ata de Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Preservação do Patrimônio 
Histórico, Artístico, Paisagístico e Cultural – COMPHAC. 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e dezenove, em segunda convocação, 
reuniram-se no Museu Municipal, localizado na Praça Afonso Pena, 29, nesta, Sr. Aldo 
Zonzini Filho, Presidente do Conselho Municipal de Preservação do Patrimônio Histórico, 
Artístico, Paisagístico e Cultural - COMPHAC, os Conselheiros, Washington Benigno de 
Freitas, Milena Takamatsu - representantes da Diretoria da Fundação Cultural Cassiano 
Ricardo– FCCR e Dr.ª Claudia Maria de Almeida - representante do Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais – INPE.  Sr. Aldo começa a reunião e passa para o primeiro item da 
pauta: “Supressão de algumas espécies arbóreas que se encontram em risco de queda, no 
interior do Parque da Cidade, a pedido da Secretaria de Urbanismo e Sustentabilidade – 
SEURBS”, convidando para apresentar as justificativas a senhora Andréa Sundfeld, 
representante da SEURBS, acompanhada do Administrador do Parque da Cidade senhor 
Valfrides José Costa. A senhora Andréa faz uso da projeção digital e apresenta proposta 
inicial de Plano de Manejo da Vegetação Arbórea do Parque da Cidade Roberto Burle 
Marx, que será posteriormente submetido ao COMPHAC, e explana sobre a necessidade 
de supressão de indivíduos arbóreos em risco de queda no Parque da Cidade; sendo estes: 
05 figueiras na alameda, 02 guapuruvus, 03 abacateiros, 01 eucalipto, 03 jaracatiás, 01 
álamo, 01 caquizeiro, 03 umbus na alameda da entrada e mais algumas espécies que 
seguem em observação, tais como ipê, pinheiro e taiúva. O senhor Aldo pede aprovação 
da solicitação que segue aprovada por unanimidade. O Sr. Aldo, constatando, não haver 
mais assuntos a serem tratados, encerra a reunião. Eu, Washington Freitas, lavrei a 
presente ata, em 01 folha que vai assinada pelo Presidente e por mim. 
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